

POLICIACO



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

SE SUMA UN FEMINICIDIO

Otra vez por los malditos celos

SERGIO TREJO

La violencia de género por desgracia también se hizo presente este fin de semana con el feminicidio de una mujer en la alcaldía Tláhuac.

Fue alrededor de las 3:35 horas del pasado domingo cuando agentes del sector Zapotitla se dirigieron a atender un llamado de emergencia al interior de una casa ubicada en la calle Dufay y don Carlo, también conocida como Violeta, en la colonia Agrícola Metropolitana.

Ahí encontraron el cuerpo de Katherine Michelle, de 27 años, ella minutos antes había sido asesinada por su esposo.

La madre de la mujer fallecida señaló que al interior de la habitación escuchó que la pareja discutía, posteriormente, el sonido de una bala terminó la discusión.

Y es que Edwin, de 24 años, reclamaba una supuesta infidelidad, por lo que cegado por los celos activó su arma en la cabeza de la joven.

Tras matarla, salió de la casa para darse a la fuga.

Fue en ese momento que los familiares de Katherine Michelle entraron a la habitación y la hallaron sin vida.

De inmediato, llamaron a la policía para reportar lo ocurrido y solicitar justicia.





¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC